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СПИКЕР РЕГИОНАЛЬНОГО ПАРЛАМЕНТА  
ГЕННАДИЙ КОТЕЛЬНИКОВ ПРИНЯЛ УЧАСТИЕ 
В РАБОТЕ СОВЕТА ЗАКОНОДАТЕЛЕЙ РФ

8 декабря председатель Самар-
ской губернской думы Геннадий 
Котельников принял участие в 
заседании Совета законодате-
лей Российской Федерации при 
Федеральном Собрании РФ.

стреча парламентариев была по-
священа актуальным вопросам 
социально-экономического разви-
тия России и её регионов. Особое 

внимание на заседании уделили вопросам 
динамичного развития межрегионального 
взаимодействия, интеграции новых россий-
ских регионов в правовую, финансово-эконо-
мическую и социальную систему страны, под-
держке воинов и членов их семей, созданию 
благоприятных инвестиционных условий, 
мерам по достижению технологического су-
веренитета и импортозамещения, усилению 
социальной защищённости граждан.

В работе Совета законодателей приняли 
участие председатель Совета Федерации Ва-
лентина Матвиенко и председатель Государ-
ственной думы Вячеслав Володин.

В

По мнению Валентины Матвиенко, вы-
зовы, с которыми сталкивается Россия, су-
щественно изменили ритм и специфику ра-
боты всех органов государственной власти: 
«Новый темп и новый уровень ответствен-
ности – это те стандарты, которые останутся 
с нами навсегда». Вячеслав Володин в своём 
выступлении отметил, что сегодня страна 
живёт в особое время, и принимаемые реше-
ния должны соответствовать этой ситуации: 
«Политическая система, выстроенная нашим 
Президентом, экономическая модель позво-
ляют эффективно противостоять угрозам и 
вызовам. Надо отдать должное Правитель-
ству и Министерству финансов – они нашли 
эти решения. Речь идёт не только о защите 
наших граждан, но и о достижении целей на-
ционального развития».

Во время проведения заседания Совета 
законодателей спикеры региональных пар-
ламентов стали участниками Всероссийской 
акции «Ёлка желаний». Председатель самар-
ского заксобрания Геннадий Котельников 
исполнит желание подростка из нового рос-
сийского региона – ДНР. Мечта мальчика из 
Донецка о новой игрушке – большом плюше-
вом медведе – к Новому году осуществится.

Геннадий Котельников
председатель Самарской  
губернской думы:

– Необходимость консолидации сил, еди-
ного подхода к решению актуальных во-
просов законодательной и политической 
повестки сегодня как никогда важна. Со-
вет законодателей стал объединяющей все 
парламенты страны площадкой.


